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 19. Juni 2024 
 
Fragestunde  
für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 24. Juni 2024 
 
 
102.19.350 
Stv. S. Wurst 
SPD 

Im Sachstandsbericht zu Beschluss -101.18.1905- 
Chancengleichheit bei der Kitaplatzvergabe wurde 
davon ausgegangen, dass sich der Anteil der Kinder 
aus Familien im Transferleistungsbezug aufgrund der 
Ausbautätigkeit sicher messbar erhöhen würde. 
Wir fragen den Magistrat, wie ist diese Entwicklung 
tatsächlich verlaufen? 

  
102.19.351 
Stv. Seidel 
SPD 

Entlang der Friedrich-Ebert-Str. zwischen Ständeplatz 
und Annastraße, auch als „Kneipenmeile“ bekannt, 
kommt es in den Nachtstunden und insbesondere an 
Wochenenden unvermindert zu erheblicher 
Lärmbelästigung durch lärmende Partygäste und 
insbesondere durch die sogenannte Auto-Poser-
Szene. Wie gedenkt der Magistrat auf diese 
nächtlichen Ruhestörungen zu reagieren? 

  
102.19.352 
Stv. Kalveram 
SPD 

Welche Vorkehrungen wurden seitens der Stadt 
getroffen, um den Zugriff auf interne Daten durch 
Nutzung der Online Plattform TikTok auszuschließen? 

  
102.19.353 
Stv. Leidig 
Die Linke 

Im September 2021 bat die 
Stadtverordnetenversammlung den Magistrat mit 
breiter Mehrheit, den „Aufbau einer Baustoff- und 
Materialbörse“ umzusetzen. Welche konkreten 
Schritte hat die Stadt bisher unternommen, um einen 
Standort und Kooperationspartner zu finden, wie es 
der Beschluss vorsieht? 
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102.19.354 
Stv. Bock 
Die Linke 

Wann wird 2024 in der Stadtverordnetenversammlung 
über den Stand zur Umsetzung des Beschlusses zur 
Klimaneutralität berichtet (Vorlage 101.18.1379)? 

  
102.19.355 
Stv. Timtik 
Die Linke 

Wann findet die Bürgerversammlung über den Stand 
zur Umsetzung des Beschlusses zur Klimaneutralität 
statt? 

  
102.19.356 
Stv. Hörmann 
CDU 

Wie viele Schutzplätze hält die Stadt Kassel für die 
Zivilbevölkerung im Verteidigungsfalle bereit? 

  
102.19.357 
Stv. Lipschik 
B90/Grüne 

Ich frage den Magistrat wann die Straßenbahnlinie 7 
wieder die Route ab Bahnhof Wilhelmshöhe Richtung 
Marbachshöhe fährt? Ab November wurde diese 
eingestellt und an den Haltestellen finden sich keine 
Hinweise, wann der Regelbetrieb wiederaufgenommen 
wird. 

  
102.19.358 
Stv. Schury 
Die Linke 

Wie viele wohnungslose Personen haben in Kassel 
Antrag auf Aufnahme ins Wählerverzeichnis für die 
Europawahl gestellt? 

  
102.19.359 
Stv. Bickel 
FDP 

Wo im Stadtgebiet wurden Public-Viewing-
Veranstaltungen zur Fußball-EM angemeldet? 

  
 




